
7089/AB XXIV. GP

Eingelangt am 18.02.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Gesundheit

Anfragebeantwortung



Alois Stöger
Bundesminister

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag.^a Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

GZ: BMG-11001/0404-II/A/9/2010

Wien, am 17

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 7273/J der Abgeordneten Doppler und weiterer Abgeordneter** nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Frage 1 (a – c) sowie 7 bis 10:

Die von mir in meiner Funktion als Bundesminister für Gesundheit im Zeitraum 1. Jänner 2010 bis 22. Dezember 2010 durchgeführten Dienstreisen innerhalb von Österreich sowie die Anzahl der mich auf diesen Dienstreisen begleitenden Kabinettsmitglieder und Ressortbediensteten sind der nachstehenden Tabelle zu entnehmen:

Datum	Reiseziel/-zweck	Verkehrsmittel	Mitreisende	Kosten abgerechnet (in €)
16.02.	Herzogenburg/Besuch des Geriatriezentrums St. Andrä	DKW	2	17,50 davon c) 17,50
1.-2.3.	Graz/Regierungsklausur	DKW	3	751,65 davon c) 653,65
4.3.	Steiermark/„Steiermarktag“	DKW	2	41,34 davon c) 41,34
11.- 12.3.	Zell am See/ „Konsumentenschutz-Tagung“	DKW Bahn	3	363,68 davon c) 312,58
29.4.	Burgenland/„Burgenlandtag“	DKW	2	52,50 davon c) 52,50
30.4.- 1.5.	Oberösterreich/„Ober- österreichtag“	DKW	2	90,40 davon c) 90,40
6.5.	Kärnten/„Kärntentag“	DKW	2	141,20 davon c) 141,20
28.- 29.5.	Graz/Besuch des Grazer Universitätslehrganges, Gmunden/Gmundner Medizinrechts-Kongress 2010	DKW Bahn	1 (28.-29.5.) 1 (nur 28.5.)	104,21 davon c) 104,21
22.- 24.8.	Forum Alpbach	DKW	2	1.299,36 davon c) 910,86
2.10.	Salzburg/„Psychoanalyse – warum heute?“; Wels/Babyfeier Kinderwunschklinik Wels	DKW Bahn	1	262,12 davon c) 262,12
11.10.	Steyr/Besuch der Fachhochschule	DKW	2	41,90 davon c) 41,90
22.- 23.10.	Loipersdorf/Regierungsklausur	DKW	6	838,40 davon c) 730,40
4.11.	Graz/Podiumsdiskussion „Top-Medizin in der Steiermark“	DKW	2	17,50 davon c) 17,50

DKW= Dienstkraftwagen

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Frage 2 (a – c):

Die von mir in meiner Funktion als Bundesminister für Gesundheit im Zeitraum 1. Jänner 2010 bis 22. Dezember 2010 durchgeführten Auslandsdienstreisen sowie die Anzahl der mich auf diesen Dienstreisen begleitenden Kabinettsmitglieder und Ressortbediensteten sind der nachstehenden Tabelle zu entnehmen:

Datum	Reiseziel/-zweck	Mitreisende	Kosten abgerechnet (in €)
18.-22.1.	Peking/Staatsbesuch des Herrn Bundespräsidenten	2	7.933,92 davon c) 4.590,93
14.-15.3.	Barcelona/eHealth-Week High Level eHealth-Conference	3	4.855,35 davon c) 3.743,74
31.5.	Vaduz/KH-Symposium „Spital“	2	1.405,75 davon c) 956,10
7.-8.6.	Luxemburg/EPSCO	2	3.985,13 davon c) 2.659,52
5.7.	Brüssel/Informal Meeting of Health Ministers	2	2.738,18 davon c) 1.866,01
7.-8.10.	Paris/OECD- Gesundheitsministertreffen	2	4.088,20 davon c) 2.763,60
6.-11.11.	Südostasien/Staatsbesuch des Herrn Bundespräsidenten	2	9.375,07 davon c) 5.147,38
7.12.	Brüssel/EPSCO	1	1.213,44 davon c) 436,17

Fragen 3, 3a, 4 und 4a:

Derzeit liegt noch keine Gesamtplanung für die im Jahr 2011 von mir in Ausübung meines Amtes durchzuführenden Dienstreisen vor, sodass auch keine Angabe von Kosten möglich ist.

Fragen 5 und 5a:

Im Jahr 2010 wurden von Mitarbeiter/inne/n des Bundesministeriums für Gesundheit 821 Inlandsdienstreisen mit Gesamtkosten in der Höhe von € 98.088,80 durchgeführt.

Fragen 6 und 6a:

Im Jahr 2010 wurden von Mitarbeiter/inne/n des Bundesministeriums für Gesundheit 540 Auslandsdienstreisen mit Gesamtkosten in der Höhe von € 339.209,93 durchgeführt.